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ABSTRAK 
Skripsi dengan judul “Implementasi Kegiatan Ekstrakurikuler Keagamaan dalam 

Mengembangkan Minat dan Bakat Peserta Didik di MTs Al Muslihuun Tlogo” ini 

ditulis oleh Prawangga (17201163235) Jurusan Pendidikan Agama Islam, 

Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) 

Tulungagung, Pembimbing : Prof. Dr. H.Achmad Patoni, M.Ag. 

 

Kata kunci: Ekstrakurikuler Keagamaan, Bakat Pesertadidik 

 

Kegiatan ekstrakurikuler keagamaan memegang peranan penting dalam 

pengembangan bakat siswa, Agar siswa tidak hanya berprestasi dibidang 

akademis saja tetapi dibidang non-akademis juga berprestasi. Untuk keberhasilan 

kegiatan tersebut, pembina ekstrakurikuler keagamaan harus mampu 

mengarahkan dan mengembangkan bakat siswa. Dari latar belakang itulah peneliti 

melakukan penelitian dengan judul implementasi kegiatan ekstrakurikuler 

keagamaan dalam mengembangkan minat dan bakat peserta didik di MTs Al 

Muslihuun Tlogo Blitar. 

Fokus penelitian ini adalah (1) Bagaimana perencanaan kegiatan 

ekstrakurikuler keagamaan dalam mengembangkan minat dan bakat peserta didik 

di MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar ? (2) Bagaimana pelaksanaan kegiatan 

ekstrakurikuler keagamaan dalam mengembangkan minat dan bakat peserta didik 

di MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar? (3) Bagaimana Implikasi kegiatan 

ekstrakurikuler keagamaan dalam mengembangkan minat dan bakat peserta didik 

di MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar ? 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan teknik 

pengumpulan data dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun untuk 

menganalisa data dengan metode-metode deskriptif kualitatif, yakni uraiannya 

didasarkan atas gejala-gejala yang tampak. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, (1) Perencanaan Kegiatan 

ekstrakurikuler keagamaan dalam mengembangkan minat dan bakat peserta didik 

dilakukan melalui pembentukan tim work dan penyusunan struktur organisasi 

yang bertugas merancang program ekstrakurikuler yang kreatif serta inovatif dan 

melaksanakan kegiatan dengan memadukan antara konsep pendidikan Islam dan 

umum, pembentukan program semester, dan pembentukan program prioritas, (2) 

Proses pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler meliputi: Perekrutan atau 

penyeleksian peserta, pembinaan, dan penampilan. Tahap perekrutan atau 

penyeleksian peserta didik dalam kegiatan ekstrakurikuler keagamaan di MTs Al 

Muslihuun Tlogo Blitar dilakukan dengan cara tes dan non tes. Tahap pembinaan 

kegiatan ekstrakurikuler keagamaan merupakan tahap pendalaman dan 

penguasaan materi oleh pembina ekstrakurikuler keagamaan masing-masing. 

Setelah diarahkan dan dibina oleh pembina ekstrakurikuler masing-masing, maka 

tahap yang terakhir adalah tahap aksi kegiatan atau penampilan peserta 

ekstrakurikuler tersebut yang dilakukan secara kerja tim ataupun individual. (3) 

Implikasi kegiatan ekstrakurikuler keagamaan membuka jalan pencapaian prestasi 

non akademik siswa dibuktikan dengan masing-masing peserta ekstrakurikuler 

keagamaan mengkuti even atau perlombaan. 
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ABSTRACT   

The tittle of the thesis "Implementation of Religious Extracurricular 

Activities in Developing Students' Interests and Talents at MTs Al Muslihuun 

Tlogo" written by Prawangga (17201163235) Islamic Religious Education, 

Faculty of Tarbiyah and Teacher Training (FTIK), State Islamic Institute (IAIN) 

of Tulungagung, Advisor: Prof. Dr.H. Achmad Patoni, M.Ag. 

Keywords: Religious Extracurricular, Student Talents  

Religious extracurricular activities play an important role in the 

development of student talent so that students not only excel in academic fields 

but non-academic fields also excel. For the success of these activities, religious 

extracurricular coaches must be able to direct and develop students' talents. From 

that background, researchers conducted research with the title of implementation 

of religious extracurricular activities in developing the interests and talents of 

learners in MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar  

The formulation in this thesis is (1) How to the planning of Religious 
Extracurricular Activities in developing the interests and talents of learners at 

MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar ? (2) How the implementation process of 

Religious Extracurricular Activities in activities in developing the interests and 

talents of learners at MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar ? (3) How the impact of 

Religious Extracurricular Activities in developing the interests and talents of 

learners at MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar ? 

This research uses a qualitative research method with a data collection 

technique with observation, interview, and documentation. As for analyzing data 

with descriptive qualitative methods, the description is based on the symptoms 

that appear. 

The result showed that: (1) The compose of Religious Extracurricular 
Activities in Improving Student Achievement at MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar 

conducted by the formation of a team work and the preparation of organizational 

structure in charge of designing creative and innovative ekskul program and carry 

out activities by combining the concept of Islamic and general education, the 

establishment of the semester program, and the establishment of priority 

programs; (2) The implementation process of Religious Extracurricular Activities 

in Improving Student Achievement at MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar include: 

Recruiting or selecting participants, coaching, and action activities. In the stage of 

recruitment or selection of learners in religious extracurricular activities at  MTs 

Al Muslihuun Tlogo Blitar done by test and non test. The stage of guidance of 

religious extracurricular activities in MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar is a stage of 

deepening and mastery of the material by their own religious extracurricular 

builder. After being directed and nurtured by their own extracurricular coaches, 

the last stage is the stage of action of the extracurricular activity or the 

performance of the extracurricular participants performed by the team or 

individually. (3) The impact of Religious Extracurricular Activities in Improving 

Student Achievement at MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar paving the way for 
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achievement of non-academic achievement of students is evidenced by each 

religious extracurricular participant to follow events or races. 
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 ملخص

تنفيذ االعملية   المننجيية  النينية  ن تنمية  نيةلا المةمب فينولمةر ن المن  ة  بحث العلمي بالموضوع  " 
( قسةةت تعلةةيت لإينالا ةةمني     13231113231) بفراوانجاا " كتبةة   المتو ةةم  الا ةةمني  المنةةلجو  اميةةا بةةاليتل 

نجةةةنيو  ب  بال ةةة ا اا ةةةتاا الةةةنكتو ا ا    ةةةن كليةةة  الةبيةةة  فيالعلةةةوي التعليميةةة   اةانعةةة  الا ةةةمني  ا  ونيةةة  تولو 
 فااوني المايستير النينب

  تنفيذ المننجيي  النيني    نولمر الممب:  الكلمةالأس سية 

عمليةةةةة  المننجييةةةةة  النينيةةةةة   لإفي ا نجمةةةةةا ن تمةةةةةوي  نولمةةةةةر المةةةةةمب   بحيةةةةةث   يتفةةةةةو  المةةةةةمب ن 
ضًةةاب لنيةةاه لمةةذة عمليةة   وةةر    ي ةةو  المةةنب  المننجييةة  ااكةةالإينيف فجسةةر   بةةلا ن اةجةةن يمةةير ااكالإينيةة   ي

النيني   خا   المنالم  قالإ ين على تويي  نوالمر الممب فيتموي لماب نن لمذة الخلفي  ،  ي ى الباحثو  بحثاً بعنوا  
 ب ليتل تنفيذ العملي  المننجيي  ن تنمي  نيلا فينولمر الممب ن المن    المتو م  الا مني  المنلجو  اميا با

عمليةة   المننجييةة  النينيةة   ن تنميةة  نيةةلا  التخمةةي كيةة  ( 1 نسةةا لا البجةةث نةةن لمةةذا البجةةث لمةةي:
( كيةة  تنفيةةذ عمليةة   المننجييةة  2 فينولمةةر المةةمب ن المن  ةة  المتو ةةم  الا ةةمني  المنةةلجو  اميةةا بةةاليتل  

( نةةا تةةةن ير 3 ةةمني  المنةةلجو  اميةةا بةةاليتل   النينيةة   ن تنميةة  نيةةلا فينولمةةر المةةمب ن المن  ةة  المتو ةةةم  الا
عمليةةة   المننجييةةة  النينيةةة  ن تنميةةة  نيةةةلا فينولمةةةر المةةةمب ن المن  ةةة  المتو ةةةم  الا ةةةمني  المنةةةلجو  اميةةةا 

 باليتل  
البجث  يستخني بحث ال يفي بإي اءت جمع البيا ات عن ا يق الممحظ  فيالمقابل  فيالو يق ب  نا لمذا  

 البيا ات با تخناي اا الير الوصفي  ال يفي   فإ  اافيصاا تستنن إلى ااع اض الم  ي ببالنسب  لتجليلا 
نجمل صناع  تخمي  عمالي  المنجيي  ن التنمي  الميلا في المولمر الممب( 1  تا   البجث نن لمذا البجث يعني 

 المبت  ة تمبيق اا  م  بمخل  بف يي  الابناعي  اةمموع  العملي  في الهي لا التنظمي فيظيف  ابت ا  ب  ان  الخا  
( عملي  تنفيذ المننجيي  2  المفجوي الةبيت الا مني  في العا ن    ماي ب   ان  الم  حل  في ب  ان  اافملي 

ت ملا إلي: تعيف  في اختيا  الم تا كف  فيالتن ير   فيالمظج ب ن ن حل  تجنين  في اختيا  الممب ن اعملي   
النيني   ن المن    المتو م  الا مني  المنلجو  اميا باليتل    إي اؤلما عن ا يق ا ختبا  فييمير المننجيي  

ا ختبا ب ن حل  تعزيز عملي   المننجيي  النيني   ن حل  تعميق المالإة فيإتقانها نن قبلا كلا نن ب لإيني يمير 
إ  الم حل  ااخيرة لمي ن حل    اط الن اط ننجييب بعن    يتت توييج  فيتعزيزة نن قبلا نن بيجت الخا ييف ، ف

ن ير عن ت (3ب  في ظجو  الم ا كف خا   المنج  الذي يتت تنفيذة نن خمل العملا اةماعي  في ب  لا ف لإي
في  نن  يلا يمير ااكالإيي عنن الممب يتبع المناق   الن يني  ن ت قي   تا   الانجز لنى الممب    م  المنجيي  

 في الم ا بق ز


